

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Bochorno en Morelos

Cuando uno cree que lo ha visto todo, surge otro motivo de bochorno, ahora desde Morelos.

La Fiscalía Especial contra la Corrupción del estado de Morelos tiene en la mira al gobernador del estado, Cuauhtémoc Blanco, a quien acusa, tome aire, de los siguientes delitos:

Ejercicio ilícito del servicio público, enriquecimiento ilícito, fraude procesal, falsedad de declaraciones y falsificación de documentos.

Ya presentó ante el Congreso local la solicitud para emprender la causa y ahora la pelota está en la cancha de los legisladores que esperarán línea del Palacio Nacional.

Ellos, los legisladores locales, tiene una relación fría y distante con el gobernador, pero no pueden dejar pasar las acusaciones sin antes preguntar qué quiere el presidente. ¿Se le retira el fuero al ex futbolista para someterlo a juicio político o se le sigue protegiendo?

Perdedores peligrosos

Mario Delgado y Citlali Hernández tuvieron otra idea genial: boletinar a los diputados que votaron en contra de la Reforma Eléctrica para exhibirlos por todo el país como traidores de la patria.

En ese nivel están. A medio paso, quizá menos, de exigirles que porten una estrella amarilla para diferenciarlos de los patriotas; o sea, de los morenistas.

No es que sean malos perdedores, es que son perdedores peligrosos.

Olvidan que el presidente lanzó su proyecto de Reforma Eléctrica con una etiqueta añadida: “no le quiten ni una coma”.

Si Delgado y Hernández consideran eso como un incentivo para la negociación, requieren ayuda profesional.

Lo que le faltó a la Reforma Eléctrica fue política, tarea que le correspondía entre otros al dueto miseria. Fallaron, lo saben, y siguen cavando.

Pueblos Mágicos en Barcelona

Esta semana, en la ciudad de Barcelona, que es estratégica para el turismo europeo, arranca el Primer Tianguis Internacional de los Pueblos Mágicos.

Es una idea audaz, es cierto, pero sintonizada con el objetivo de que el país se vuelva más competitivo en la reapertura internacional del turismo, que conlleva una lucha descarnada.

El de los Pueblos Mágicos es uno de los programas más antiguos y exitosos de la Secretaría de Turismo. El programa ha tenido un logro sustantivo: crear una marca distintiva, que le da un valor extra como destino a todas las localidades que la tienen.

72 pueblos Mágicos respondieron a la convocatoria de este primer Tianguis Internacional. Presentarán lo mejor de su oferta y las razones por las que son parte del selecto elenco.

La gente alrededor del planeta ha retomado los viajes y aunque todavía no se alcanzan las cifras previas a la pandemia la recuperación es evidente.

El Tianguis Internacional de los Pueblos Mágicos se organiza para que México se quede con una rebanada más grande de las divisas en juego.

Hace 45 años

Al arranque del sexenio de López Portillo, hace 45 años, don Jesús Reyes Heróles puso sobre la mesa la Reforma Política que, con el tiempo, dio paso a la transición y al triunfo, en elecciones presidenciales, de opciones como la que representa la 4T.

La UNAM quiere subrayar la efeméride y por eso organizó un seminario para honrar al pensador veracruzano. Quiso la casualidad, en un ámbito en el que las casualidades no existen, que el seminario se registre justo cuando se anunció la idea de lanzar otra Reforma Política, en este caso involutiva.

Reyes Heróles abrió la puerta del Congreso a las minorías y ahora López Obrador quiere cerrarle las puertas y volver a los tiempos del partido casi único.

El problema para el presidente es que para hacer el cambio requerirá de los votos de las minorías que quiere liquidar. Justicia divina, dirán algunos ●

